

Jahresbericht 2012/2013

Muki und Vaki Turnen

Mit 7 Muvakis durfte ich im September starten und es wurden immer mehr. Mit den 13 Muvakis haben wir viel spanendes erlebt, wir waren mit dem Zug unterwegs, halfen dem Samiklaus die Säcklein zu füllen, waren in einer Autowerkstatt, besuchten die Biene Maya, hatten eine Wasserschlacht usw.

Der Grillabschluss war wieder ein erlebniss auch das Wetter hat super mitgespielt. Es war eine tolle Gruppe in diesem Jahr, und wir hatten viel Spass!

leh besuchte am 15.9.12 Teku Jugend J&S 03.11.12 und 02.02.13 Modul Fortbildung Muki.

Evelyne